



Wir. Gestalten.  
Zukunft.

IG Metall Duisburg-Dinslaken

Demokratie schützen.  
Betriebliche Aktionen  
21. März 2024

Unsere Werte sind  
#unverhandelbar  
#15vor12FürMenschenwürde

# Internationaler Tag gegen Rassismus:

Am 21. März 1960 wurden in Sharpeville in Südafrika 69 Menschen getötet, weil sie gegen Rassismus demonstrierten. Daher drücken an diesem Tag weltweit Menschen ihre Solidarität mit den Opfern von Rassismus aus.

Auch wir als IG Metall zeigen zu diesem Anlass einmal mehr Gesicht gegen Diskriminierung, Rassismus und Rechtsextremismus. Wir stehen ein für eine weltoffene und tolerante Gesellschaft, für mehr Miteinander, mehr Menschlichkeit, mehr Solidarität und mehr Gerechtigkeit.

**Demokratie schützen.**

**Aufruf zur Aktion**

**#15vor12FürMenschenwürde**

Nach den großen Demonstrationen in der Duisburger Region mit Tausenden von Teilnehmenden und den vorangegangenen zahlreichen Protestkundgebungen in der Republik, ruft die IG Metall Duisburg-Dinslaken für den internationalen Tag gegen Rassismus am **21. März 2024 um 11:45 Uhr**, unter dem Hashtag **#15vor12FürMenschenwürde**, zu Aktionen auf. Diese sollen die Menschenwürde, den demokratischen und sozialen Rechtsstaat verteidigen und Rechtsextremismus bekämpfen.

# #15vor12

# Für Menschenwürde

Für eine Viertelstunde können Menschen in verschiedenen Umgebungen, in der Produktion, in der Werkstatt, auf dem Parkplatz, beim Einkaufen, in den Büros und den Verwaltungen, ein Statement für das unantastbare Recht auf Menschenwürde setzen.

Wir möchten betonen, dass wir in einer offenen, international geprägten Gesellschaft leben, in der wir uns nicht spalten lassen wollen. Ohne Menschen mit Migrationshintergrund wäre das Leben und Arbeiten undenkbar. Ein Engagement für die Menschenwürde beinhaltet auch die Schaffung besserer Zugänge zur Arbeitswelt für Geflüchtete auf der Grundlage einer humanen Flüchtlingspolitik.

Lasst uns die Themen wie Rassismus und Deportationspläne diskutieren, um gemeinsam für Menschenrechte und Menschenwürde einzutreten und gegen verschiedene Formen von Diskriminierung anzugehen.

Wir fordern in den Betrieben, dass insbesondere an Arbeits- und Ausbildungsplätzen allen Menschen Solidarität und Wertschätzung entgegengebracht werden, unabhängig von Geschlecht, Abstammung, Sprache, Heimat und Herkunft, Glauben, religiöser oder politischer Anschauung (Artikel 3 des Grundgesetzes).

Wir hoffen auf zahlreiche Beteiligte mit unterschiedlichsten Aktionen, Ideen und kreativen Aktivitäten.

## Gesicht zeigen.

Macht Bilder oder nehmt Videos von euch, euren Kolleginnen und Kollegen oder mit euren Freunden und Bekannten auf, in denen ihr Stellung bezieht und sagt, was für euch #unverhandelbar ist. Das Botschaftsschild auf der Rückseite dieses Flugblattes ist bestens dafür geeignet! Postet diese in den Sozialen Medien.

Bitte benutzt den Hashtag #unverhandelbar und #15vor12FürMenschenwürde bei allem, was ihr online veröffentlicht, damit die Beiträge auffindbar sind.



Wir. Gestalten.  
Zukunft.

IG Metall Duisburg-Dinslaken

Unsere  
Werte sind  
#unverhandelbar  
#15vor12FürMenschenwürde